

PT INTI SIAP GARAP *TRAIN CONTROL MONITORING SYSTEM*

MILIK PT KAI

BANDUNG – PT Industri Telekomunikasi Indonesia (Persero) alias INTI kembali menggandeng perusahaan pelat merah untuk berkolaborasi. Kali ini, PT INTI (Persero) menjalin kerja sama strategis dengan PT Kereta Api Indonesia (Persero) terkait sistem pengawasan dan pengendalian kereta penumpang yang ditandai dengan dilakukannya penandatanganan nota kesepahaman (*memorandum of understanding/MOU*) tentang Kerja Sama Implementasi *Train Control Monitoring System* (TCMS) pada Rangkaian Kereta Milik KAI.

“Kolaborasi ini memiliki tujuan besar untuk mengoptimalkan potensi masing-masing perusahaan, terutama terkait kompetensi PT INTI dalam industri transportasi berbasis teknologi informasi,” ungkap Direktur Utama PT INTI (Persero) Otong lip, Sabtu (25/09).

Penandatanganan kerja sama tersebut digelar di Kantor Pusat PT Kereta Api Indonesia (Persero), Kota Bandung, pada Jumat, 24 September 2021, serta ditandatangani oleh Direktur Utama PT INTI (Persero) Otong lip dan Direktur Utama PT Kereta Api (Persero) Didiek Hartantyo. Kolaborasi kedua belah pihak ini merupakan langkah awal peningkatan kapabilitas melalui pemanfaatan kompetensi, potensi, dan sumber daya yang dimiliki masing-masing pihak terkait sinergi dalam implementasi TCMS.

Nantinya, kerja sama strategis ini akan memungkinkan PT KAI memiliki sebuah perangkat sistem yang terintegrasi dengan spesifikasi sebagai berikut:

1. Kemampuan *Auto Configuration* untuk meningkatkan fleksibilitas dan pergantian konfigurasi rangkaian kereta pada saat terjadi lepas-pasang kereta.

2. Solusi Komunikasi Data dengan menggunakan sistem *wireless* yang dapat memberikan informasi kereta yang sedang beroperasi secara *online* dan *real time* tentang posisi kereta, kondisi sarana, fasilitas di dalam kereta, hingga kondisi penumpang.
3. Solusi bagi penumpang kereta untuk mendapatkan layanan terkait sistem informasi, keamanan, dan multimedia.

Harapannya, keterlibatan timbal balik ini tidak hanya terbatas pada implementasi TCMS saja. Ke depannya, kedua belah pihak menargetkan untuk dapat mengeksplorasi potensi kerja sama lain, mengingat PT INTI (Persero) memiliki kapabilitas dalam bidang produksi perangkat telekomunikasi, elektronika, informatika, produk lain yang berkaitan dengan perangkat tersebut, transportasi, *internet of things*, serta bentuk kerja sama lain yang disepakati oleh kedua belah pihak. “Semoga, sinergi BUMN ini akan berkelanjutan dan memberikan efek domino pada pertumbuhan bisnis kedua belah pihak,” ujar Otong lip.

Tentang INTI

PT INTI (Persero) adalah badan usaha milik negara (BUMN) yang memiliki lini bisnis di bidang *Manufacture and Assembly, Managed Service, Digital Service, dan System Integrator*. Untuk mendukung bisnisnya, PT INTI (Persero) yang berkantor pusat di Jalan Moch Toha Nomor 77 Bandung itu juga mengoperasikan fasilitas produksi seluas delapan hektar di Jalan Moch Toha Nomor 225 Bandung, yang memproduksi perangkat telekomunikasi dan elektronik.

Untuk informasi lebih lanjut:

Vice President Sekretaris Perusahaan dan Perencanaan Strategis PT INTI (Persero)

Rizqi Ayunda Pratama

P: +62 813-6767-9458

E: rizqi.pratama@inti.co.id